



Questions du concours 2022

Première question. — On demande une étude sur l'impact socioculturel de la présence chinoise en Afrique ou dans les Caraïbes sur les sociétés africaines ou les sociétés caraïbes au cours des deux premières décennies du XXI^e siècle.

2^e question. — On demande une étude sur le suivi des sécheresses dans les zones semi-arides.

3^e question. — On demande une étude de faisabilité sur les sources d'énergies renouvelables susceptibles d'être appliquées à grande échelle dans les pays en développement.

Les ouvrages présentés au concours doivent parvenir au secrétariat de l'Académie avant le 1^{er} mars 2022.

Des renseignements complémentaires peuvent être obtenus au secrétariat de l'Académie, avenue Circulaire 3, B-1180 Bruxelles (Belgique).

☎ - en Belgique 02.790 39 02
☎ - de l'étranger +32.2.790 39 02
Fax - en Belgique 02.354 98 22
- de l'étranger + 32.2.354 98 22
E-mail: contact_raos@kaowarsom.be
Web: <http://www.kaowarsom.be>

Questions for the Competition 2022

First question. — A study is requested on the sociocultural impact of the Chinese presence in Africa or in the Caribbean during the first two decades of the twenty-first century.

2nd question. — A study is requested on monitoring droughts in semi-arid regions.

3rd question. — A feasibility study is requested on renewable energy sources for possible use on a large scale in developing countries.

The studies must reach the secretariat of the Academy before 1st March 2022.

Additional information may be obtained from the secretariat of the Academy, avenue Circulaire 3, B-1180 Brussels (Belgium).

☎ - in Belgium 02.790.39.02
☎ - from abroad +32.2.790.39.02
Fax - in Belgium 02.354 98 22
- from abroad + 32.2.354 98 22
E-mail: contact_raos@kaowarsom.be
Web: <http://www.kaowarsom.be>